

鶴寿会



準備体操

「鶴寿会」は中村自治会の東部地区で活動する老人クラブです。グラウンドゴルフなどのシニアスポーツによる健康づくりのほか、生活を豊かにする楽しい行事により、明るい長寿社会づくりに努めています。皆様も一緒に生きがいづくりに、参加してみませんか。

会員募集
のご案内



感染対策 OK！

【主な活動】

総会（会議）	年1回	全員で「鶴寿会」の予算・決算、事業計画などを決めます。
役員会（〃）	月1回	役員で「鶴寿会」の事業の詳細などを話し合います。
日帰りバス研修	年1回	市借上げバスで「いちご狩り」などを楽しみます。
懇親会	年2回	夏と冬に自治会館を借りて、メンバーの懇親を深めます。
社会奉仕活動	毎月	グラウンドゴルフの月頭の練習日に「鶴島公園」の清掃を行っています。
その他	随時	上記のほか、市老連事業に参加しています。

ご近所さん同士



楽しく過ごしませんか

休憩中

「鶴寿会」 井戸 会長からの一言

新年あけましておめでとうございます。

今年も新型コロナ「オミクロン株」への恐怖で年明けになってしまい、市老連の行事も中止が続いています。グラウンドゴルフなど楽しい事業が多くできる年でありますように、皆様と一緒に頑張りましょう。

私は、「鶴寿会」に18年前62歳の時からお世話になっています。当時は、健康事業としてゲートボールが盛んで、会員皆で一生懸命取組みました。その後、ゲートボールはすたれ、グラウンドゴルフへと変わっていき、自分も7年前に、「東部グラウンドゴルフ愛好会」に加わりました。同愛好会が様々な場所で活躍していることを知り、仲間にしていただきました。

グラウンドゴルフは、地域内の鶴島公園で毎週、月火水金に練習しています。

小石の混じった平坦な公園で、伸びてくる雑草を刈り込みながら楽しくやっています。

公園内の清掃作業は、月頭の練習日に全会員が協力し合って清めています。公園は市の許可を受け専用の練習場にしていますが、春になると、公園一面に桜が咲き乱れ、鶯の鳴き声を聞きながら、会員の皆様とふれあう大切な場所でもあります。

練習は午前中だけですが、10時に椅子を設けて休憩をとり、ティータイムにしています。

「東部グラウンドゴルフ愛好会」は、20年前「老人の健康促進」の一環として、市の指導により、愛好会としてスタートしたのが始まりだそうです。初代会長の大杉氏のご苦労とご尽力により現在に至っており、心から感謝申し上げます。

会員独自に「ラッキー賞、リボン賞」を設け、年3回達成した人を表彰しています。また、プレイ方法も○・×の楽しみもありますし、指定ホールを決め、豪華賞品を提供することもあります。

昨今、「鶴寿会」は高齢化が進み、会員が減少傾向にあり、何とか若い方に入会していただけるよう、声を掛け合って勧誘しています。ご協力の程、お願い申しあげます。



「鶴寿会」に興味をお持ちいただいた方は

会長 井戸 道男(☎ 0467-78-XXXX)へ

お気軽にお電話ください。お待ちしています。

さあ。競技開始。